

## **Asamblea 'Dando Respuesta' de la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida**

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala delegada de Participación Ciudadana, Mar Torres, ha asistido esta tarde a la asamblea 'Dando Respuesta' organizada por la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, de la que el Ayuntamiento forma parte.

Durante el acto, se ha homenajeado a dos personas que han colaborado activamente con la labor de la Agrupación. El primer reconocimiento ha sido para la voluntaria Rahma Khairoun, que acompañó a la asociación 'Policía Amigo' en su viaje por Marruecos hacia la zona donde se produjo el seísmo en el año 2023 para entregar la ayuda humanitaria recogida por la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida. El otro homenajeado ha sido Manuel Ramos, presidente del Banco de Alimentos de Ciudad Jardín, por su apoyo constante y su colaboración con la Agrupación.

La Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, constituida en el año 2020, tiene como objetivo la acción directa y transversal de necesidades emergentes que aparezcan en situaciones o ante eventos no previsibles, aunando conceptos, criterios y coordinando esfuerzos dirigidos a los voluntarios en la ciudad de Málaga. Incidirá especialmente en la atención las personas, colectivos o áreas afectadas.

Sus objetivos específicos son promover el intercambio de información y experiencias entre todas las entidades; potenciar e impulsar acciones de sensibilización, prevención y promoción del voluntariado; crear un espacio específico de debate, reflexión, propuestas y planificación de actuaciones en materia de voluntariado y apoyo a ONG; coordinar recursos de prevención, protección y promoción; y coordinar eventos y celebraciones.

Entre las actuaciones más destacadas de la Agrupación se encuentran la atención a personas vulnerables durante la pandemia, la distribución de ayuda humanitaria con motivo de la guerra de Ucrania, la recogida de material de emergencia por el terremoto de Siria y Turquía y el dispositivo de ayuda tras el terremoto de Marruecos.